



Les Petits Yeux Verts pour voir le monde en green ! Derrière ce nom qui dit tout, il y a Céline et Guillaume, un couple qui a décidé de se lancer dans une aventure afin de sensibiliser les parents à la protection des yeux de leurs enfants aux rayons UV et à la mauvaise lumière bleue des écrans du quotidien, tout en faisant du bien à la nature et à la planète. Une gamme qui sortira dès le mois de Juillet et qui a pour particularités d'être 100% naturelle, écologique et anti-allergène, les montures sont à base d'huile de ricin, une huile totalement végétale, biosourcée et sans OGM. La fabrication est 100% Jurassienne, une région de France qui est reconnue pour son savoir-faire en lunetterie. Et la marque pratique un prix 100% responsable pour être accessible à tous. Une petite marque qui bourgeoonne et qui a besoin de vous, de nous pour grandir.

www.lespetitsyeuxverts.com

Les Petits Yeux Verts want to see the world in green! Behind the name, that says it all, is Caroline and Guillaume, a couple who decided to embark on an adventure to entice parents to protect their children's eyes from UV rays and the harmful blue light of screens today, whilst doing good to our nature and the planet. A range that will be released in July and have the par-

ticularity of being 100% natural, ecological, and hypo-allergenic. The frames are made from castor oil, a vegetable oil, bio-based, and GMO-free. The manufacturing is 100% Jurassien - a region in France that is recognised for its expertise in eyewear. The brand practices a 100% responsible price policy - accessible to all. A budding little brand that needs you, -needs us to grow!